

RINGKASAN

MUHAMMAD SYAFFI, PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PERSEDIAAN PADA PT. MODERN PLASINDO MUTIARA, MEDAN Di bawah bimbingan ibu Dra. Hj. Retnawati Siregar sebagai pembimbing I dan ibu Landa Lores, SE sebagai pembimbing II.

PT. Modern Plasindo Mutiara, medan adalah perusahaan swasta, perusahaan ini merupakan perusahaan manufaktur yang kegiatan utamanya adalah memproduksi beberapa jenis kantong plastik Tas HD, Taly Poly, dan bennacarn-macam kantong PP, HD, PE dengan kualitas yang sudah terjamin.

Pada umumnya setiap perusahaan, apa ah perusahaan itu perusahaan jasa maupun perusahaan manufaktur, selalu memerlukan persediaan. Pada prinsipnya persediaan memepennudah atau memperlancar jalannya operasi perusahaan, yang harus dilakukan secara berturut-turut untuk memproduksi barang-barang, serta selanjutnya menyampakkannya kepada para langganan atau konsumen.

Perencanaan dan Pengawasan Persediaan dibahas dalam skripsi ini, karena persediaan merupakan salah satu unsur yang paling aktif dalam operasi perusahaan yang secara terus-meneras diperoleh, diubah, yang kemudian dijual kembali. Yang mengharuskan bagi manajer untuk mengadakan perencanaan dan pengawasan persediaan untuk mendapatkan efisiensi dan efektivitas operasi perusahaan.

Tujuan yang hendak dicapai dari pengadaan persediaan adalah untuk memertahankan stabilitas operasi perusahaan atau untuk menjamin kelancaran arus

produksi dengan cara menyelenggarakan persediaan dalam kuantitas dan diversifikasi yang cukup serta untuk memberikan pelayanan kepada langganan dengan sebaik-baiknya. di mana keinginan langganan pada suatu waktu dapat dipenuhi dengan memberikan jaminan tetap tersedianya persediaan tersebut.

Perencanaan persediaan dilakukan dengan menyusun dan menggunakan standar pemakaian bahan untuk pelaksanaan proses produksi agar proses produksi dapat berjalan dengan baik. Standar tersebut telah dihitung berdasarkan atas penaksiran melalui riset ilmiah atau melalui pertimbangan manajemen.

Pengawasan persediaan dilakukan dengan menerapkan tiga jenis pengawasan yaitu pengawasan fisik, pengawasan akuntansi dan pengawasan jumlah yang dibutuhkan. Ketiga jenis pengawasan tersebut diharapkan dapat mengendalikan persediaan dan juga dapat menentukan jumlah persediaan yang optimal yang seharusnya dimiliki sehingga proses produksi dapat berjalan dengan ekonomis, efisien dan efektif.

Mengingat terbatasnya waktu, dana dan pengetahuan penulis, maka penulis membatasi penelitiannya pada pembahasan perencanaan dan pengawasan persediaan yang diterapkan oleh perusahaan PT. Modern Plasindo Mutiara, medan.

Metode pembahasan suatu masalah yang dilakukan adalah dengan metode penelitian kepustakaan (Library Research), dan metode penelitian lapangan (Field Research). Sedangkan teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan pengamatan (observation) dan wawancara (interview) yang dilakukan pada perusahaan PT. Modern Plasindo Mutiara, medan.